



ほにおい 穂香タイムス

《31年3・4月号》

新年度がスタートしました！

当センターでは、4月1日付の人事異動で、伊藤主任に代わり、新しく町屋直樹指導主任が配属となりました。新体制のもと、新たに平成31年度（5月1日からは令和元年度）がスタートいたしましたので、今後とも引き続き当センターに対し、変わらぬご利用・ご協力の程よろしくお願いいたします。

「見て知る北方領土展」が 開催中です！

北海道北方領土対策根室地域本部北方領土対策室主催の「見て知る北方領土展」が、4月27日から5月31日までの間、1階ロビーにて開催しております。

「北の隣人2018」や、北方領土モノがたり事業「千島桜満開プロジェクト」の紹介など、北方領土の事についてわかりやすく説明しております。ぜひ、これを機会に北方領土についての関心を持ってみてはいかがでしょうか。



市役所新任職員当センターを見学

4月18日（木）、根室市役所新任職員22名が研修のため当センターに見学に来ました。

佐田館長から挨拶の後、説明員より北方領土の歴史や当時の北方領土での生活や暮らし、またロシアとの人的交流や文化等について説明を受けました。

また、当センターを初めて見学した職員も多く、市職員としての基本的な領土問題等について学びました。



和(なご)み市が開催されました

4月7日(日)交流ホールにて、和み市事務局主催の「和み市」が開催されました。

たくさんのハンドメイド作品や、美味しいものなども販売され、多くの市民で賑わってました！



お知らせ

五月人形を展示してます



5月5日の端午の節句に向け、1階ロビーにて五月人形が飾られております。当センターにお立ちよりの際はぜひご覧ください。

5月より休館日がなくなります

5月から10月まで毎週月曜日の休館日がなくなります。平日はもちろん、土・日曜日、祝日も開館しておりますので、たくさんのご来館をお待ちしております。